

# 生座談会

方々に集まつていただき、当時の思い出を伺いました。

いうのは今ではあまり考えられないと思いますが、当時は電車通学をする子どもたちがうらやましかったです。

**荒井さん** 私は当時、元和泉に住んでいたので、踏切は渡らずに通学していました。電車通学の子どもたちは、狛江駅構内の階段でじゃんけんゲームのグリコをやって遊んでいたので、うらやましく思っていました。

**近藤さん** 私のような電車通学の子どもたちは、下校時にみんなと道草をして帰ることができなかつたので、あえてみんなと一緒に泉龍寺の方を通って和泉多摩川駅まで歩いて帰っていました。

## 遊び・スポーツ

**三角さん** めんこをやっていた記憶がありますね。縄跳びなどもやってました。

**近藤さん** 馬跳びもやっていました。2チームに分かれて跳んでいましたが、どちらかが倒れるまでやっていましたね。また、ドリフ全盛期だったので、毎週土曜日に放送されていた、ザ・ドリフターズの「8時だヨ！全員集合」で面白いネタが出ると、翌週の月曜日にみんなで真似していました。髭ダンスなどもやっていました。

**荒井さん** 私はドロケイをやっていました。地域によってはケイドロと言うよう

谷田部さん

100周年時4年生



三角さん

100周年時5年生

